

Hans-Peter Bittner
T. +49 (0) 6223 71642

Goethestr. 13, DE-69151 Neckargemünd
E-Mail: OIKOS.BIT@T-Online.DE

Weltfrieden

2025-11-16

Ein neues Modell für Frieden auf der Welt ist die Zusammenarbeit zwischen den Ländern BRICS *, Europa und USA. Damit wären alle Großmächte vereint und könnten ihre Interessen im Sinne des globalen Gemeinwohls abstimmen. Die NATO würde überflüssig und Konflikte wie in der Ukraine würden leichter lösbar.

Alle Länder sollten dem Internationalen Gerichtshof in Den Haag beitreten. Alle Atomwaffen und Nukleartechnik könnten unter die Aufsicht der IAEA gestellt werden, um ein allseitiges Vertrauen zu bilden. Alle Länder sollten sich dem Klimaschutz und den 17 Nachhaltigkeitszielen der UNO verpflichten.

Wir brauchen eine Logik des Friedens. Dazu gehört eine Kultur der Gewaltfreiheit, denn jede Form von Gewalt führt schließlich zum Ausbruch von Gegengewalt. Das neue Weltethos auf Basis der Universellen Grundwerte Humanität und Ethik sollte an allen Schulen unterrichtet werden.

Mit besten Grüßen



Diplom-Physiker und EDV-Fachmann (CDI)
Mitglied im BUND für Umwelt und Naturschutz Deutschland e.V. - Freunde der Erde

*) BRICS: Brasilien, Russland, Indien, China, Südafrika